

*«Schön, dass es dich gab
Traurig, dass du nicht mehr da bist
Zufrieden, dass du nicht mehr leiden musst
Dich zu vergessen ist unmöglich.»*

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir
Abschied von

Egon Lechmann

13. Januar 1944 – 5. Dezember 2019

Er wohnte und arbeitete während 37 Jahren in der Stiftung Altried.
Seine einzigartige, lebensfrohe, bescheidene und liebenswürdige
Persönlichkeit wird uns fehlen.

Wir sind dankbar, dass wir einen Teil seines Weges mit ihm gehen
durften.

Für alle, die Egon gekannt und im Leben begleitet haben, findet
am Montag, 16. Dezember, um 14.30 Uhr eine Gedenkfeier
am Standort Wohnen Memphis an der Zwinggartenstrasse 2 in
8600 Dübendorf statt.

Die Bewohnerinnen und Bewohner,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,
Angestellte und Leitung